

イリソ電子工業株式会社



本社外観

●所在地
 本社 神奈川県横浜市港北区新横浜二丁目13-8
 茨城工場 茨城県常陸大宮市上岩瀬714-1
 ●設立 昭和41年12月
 ●従業員 3,104人
 令和7年4月 秋田工場操業開始予定



秋田工場外観イメージ



ベトナム工場



茨城工場

地元のキラリ企業 特別編

地元での就職を考える若者向けに、市内の企業を紹介します

神奈川県に本社を構える大手コネクタメーカー『イリソ電子工業株式会社』。同社は昨年3月に秋田県や横手市との立地協定を締結しました。今後は、茨城工場に次いで国内2カ所目となる新工場を横手第二工業団地に建設し、令和7年4月に操業を開始する予定です。

今回は地元のキラリ企業『特別編』として、茨城県常陸大宮市にある茨城工場に伺いインタビューしました。

●社長さんのひとこと



代表取締役社長 鈴木 仁さん

弊社グループは車載向けのコネクタを中心に製造しており、そのノウハウを生かして全ての電子機器に幅広く展開し、総合コネクタメーカーとして発展してきました。

自動車の電動化により需要が高まることを見据え、主力製品の生産拡大を考えていました。横手市への進出を決めた理由としては、弊社最大規模の工場敷地が確保できることに加え、日本海側の内陸部で比較的災害が少ないことが挙げられます。また、創業者の佐藤定雄会長が十文字地域の出身という縁もあります。

地域の皆さんと共に『横手ブランド』となるようなモノづくりを目指し、日本一そして世界一のコネクタメーカーへと成長していきたいです。

●工場長さんのひとこと



茨城工場長 川野辺 信彦さん

私たちは主に自動車のパワートレイン（動力伝達装置）などに使われる特殊なコネクタを製造しています。車両内部に使われるため表には見えませんが、電子回路をつなぐ重要な部品です。常に信頼性を追求し、高温や衝撃などの悪環境に耐え得る製品を開発しています。

現在は車載分野で培ってきた技術を他分野の製品開発に生かし、また、他分野で開発した最新技術を車載分野にも取り入れています。この相乗効果こそが弊社の強みです。

茨城工場では多くの社員を地元から雇用しており、令和7年に操業開始予定の秋田工場でも地元の皆さんと一緒に地域に根差した工場を作りたいと思っています。

●センパイのひとこと



入社10年目 菊池涼太さん、清水真希さん

幼い頃からモノづくりに興味があり、地元でやりたい仕事ができることに魅力を感じて入社しました。自分たちが作った製品が自動車などの身近なものに使われているのでやりがいを実感しています。

スキルのある先輩社員が多いので相談しやすく、福利厚生が充実していて働きやすいです。新卒社員向けにベトナムでの海外研修などもあり、自己成長につながります。



▲秋田県出身の新入社員の皆さんも茨城工場にて研修中です(後列左から時計回りに佐藤さん、照井さん、村上さん、吉田さん)